

MANIFESTE EN SOUTIEN DH ET CPI

À l'occasion de la commémoration de la Déclaration universelle des droits de l'homme

Aujourd'hui, le 10 Décembre 2014, Jour des Droits de l'homme et 25ème anniversaire de la Convention des droits de l'enfant, les victimes de terrorisme et les organisations de droits de l'homme voulons faire un appel unitaire à la société, en mémoire et hommage aux enfants assassinés par la barbarie terroriste.

Le projet totalitaire des organisations qui cherchent à répandre la terreur et menacent la liberté, est absolument cruel quand il a comme cible des enfants. Cette perversité aura demain un de ses tragiques anniversaires: l'assassinat de 6 enfants dans leur propre maison, dans la ville espagnole de Zaragoza.

Les associations de victimes de terrorisme et les organisations de droits de l'homme signataires, rappelant que plus de 40% des crimes commis par le ETA sont toujours impunis, et que les responsables idéologiques de la violence de persécution n'ont jamais été jugés, nous voulons spécialement dédier la commémoration du Jour international des droits de l'homme à l'éradication de la culture de la haine qui a justifié et continue à justifier les plus aberrants crimes commis pendant notre plus récente histoire.

À l'occasion de ce jour, nous manifestons notre ferme compromis avec la justice universelle et la Cour Pénale Internationale comme le plus grand garant des droits des victimes et de la justice. Et nous encourageons la société pour qu'elle se joigne à l'appui du travail de la Cour Pénale Internationale, ce qui constitue un pas historique vers l'universalisation des droits de l'homme.